

CIRCUITO INTERIOR**QUÉ TAN**

ilegales serán los anuncios espectaculares financiados por legisladores federales para promocionar la candidatura presidencial de

Claudia Sheinbaum, que la crítica más fuerte no vino de la Oposición, sino de ¡otros morenistas!

ESO de que la ley es la ley ya no está resultando un cuento, sino... ¡una fábula!

...

Y SOBRE el mismo tema, **Victor Romo** aprendió ayer que los tiros más sorprendidos son los que salen... ¡por la culata!

EN TWITTER

criticó al comediante **Chumel Torres** por colgar pendones publicitarios en "lugares prohibidos", es decir, en postes de luz en una esquina de Anzures.

A LAS HORAS

le llegó la respuesta: alguien rastreó el lugar en el histórico de Google y encontró que en mayo de 2015 también había lonas colgadas en el mismo punto y que eran para promocionar... ¡a Romo!

...

TODAVÍA hasta hace unos meses, líderes sindicales de Salud en la CDMX lucían preocupados, pues parecían inminentes las sanciones luego de no pocas quejas de sus agremiados.

PERO dicen que ahora recuperaron la sonrisa y la tranquilidad.

Y QUE este cambio fue notorio a raíz de que dejaron claro a quién apoyarán en grupo en los comicios de 2024.

#ESOBVIO por qué, ¿o no?

circuitointerior@reforma.com